

LA NOCHE MÁS SANTA

*Porque un niño pobre  
nació entre unas pajas,  
dicen que es la de hoy  
la noche más santa,  
la de más estrellas,  
la de más campanas,  
la noche más llena  
de música de alas...*

*Para nadie sea  
nunca noche amarga,  
nunca noche negra,  
nunca noche mala ;  
para todos, siempre,  
noche de esperanza,  
noche de alegría  
dulce, buena y blanca...*

*Esta noche nadie  
sin hijo y sin casa,  
sin vino y sin lumbre,  
sin zurrón ni manta.  
Esta noche a todos  
su amor y su hogaza,  
su copla en los labios,  
su paz en el alma...*

*Porque es Dios quien, Niño,  
nació entre esas pajas,  
yo os juro que es hoy  
la noche más santa,  
la noche más niña,  
la noche más casta,  
la noche más bella,  
la noche más alba...*

(Hnos. Murciano)

**IMPUESTO POR CONTAMINACIÓN**  
No sé qué organismo oficial y de donde, está estudiando la posibilidad de un impuesto especial por vaca ya que 300 veces al día "expulsa" aire cargado de metano (contaminante para el aire de la atmósfera). Que preparen el bolsillo los ganaderos...



NAVIDAD: DOMINGO DE LA SAGRADA FAMILIA

El mundo es la gran familia de los hijos de Dios. Muchos cambios que se están produciendo en la sociedad actual afectan a la familia : es lógico y natural. Pero lo que sí es evidente que jóvenes

y menos jóvenes buscamos amparo y protección en el ambiente familiar como sostén de nuestra vida.

La familia es como el remanso de paz que todos necesitamos para seguir viviendo como remanso del guerrero.

Aunque solo fuera por lo necesaria que nos es, ya merece la pena dedicar al menos un domingo a este tema y a esta realidad, la realidad de la familia.

La familia de Nazaret es, sin duda, un ejemplo a imitar y nuestra familia será tanto y más feliz cuanto se parezca a la familia de Nazaret.

Unidad de amor, de respeto mutuo, tolerancia, solidaridad...y punto de partida para el encuentro con todos, con la humanidad entera.



FELIZ AÑO 2.020 PARA TODOS

SE CUBRIÓ DE LUZ LA TIERRA...

Con la Sagrada Familia se cubrió de luz la tierra como sol alumbrador de su faz la nueva era donde el más santo, Jesús, se sometió a la obediencia ordenada por Dios Padre para que nos redimiera.

En grado menor, María, toda virtud y gracia llena, anchuroso viaducto de los que andan a ciegas. Y, en tercer lugar, José, guardián de sus dos estrellas, a cuidar con más primor que con su vida lo hiciera.

Belén irradia ternura de la Familia maestra, enseñándonos que son de carne como la nuestra. Jesús, María y José el mundo de amor incendian y a quienes están perdidos se le iluminan las sendas pues descubren y hacen suyo el legado que nos dejan.

**PENSAMIENTO PARA LA NAVIDAD Y PARA TODO TIEMPO :**

*El niño quiere ser hombre...  
El hombre quiere ser rey...  
El rey quiere ser "dios" ...  
Sólo Dios quiso ser "Niño" ...*

SE BUSCA nº 645 : claro que era y es FERNANDO ( el de Wencesalo)



### CUADRO DE HONOR

ANGELITA NIETO MORO  
 PILAR MORENO RODRÍGUEZ  
 MARÍA GIL GUERRERO  
 ERNESTO SEVILLANO SÁNCHEZ  
 PEDRO VAQUERO VICENTE  
 DELFÍN GARCÍA MORALES

#### OBRAS REPRESENTADAS HASTA HOY

- 1.- " ¡Anda mi madre!", comedia de Juan José Alonso Millán.
- 2.- " Prefiero los viajes del Inverso" drama familiar, de Javier Gcía. Montero
- 3.- " La venganza de la Petra", comedia cómica de Carlos Arniches.
- 4.- "La Cruz del Barranco", drama, de nuestro paisano Ernesto Heras del Corral.
- 5.- "La cena de los hipócritas", comedia familiar de Javier Gcía Montero. Y...  
 "La consulta del doctor" de Carlos Arniches, sainete.
- 6.- "La casa de los conflictos", comedia cómica de Javier Gcía. Montero y  
 "A casar tocan", sainete de Ernesto Heras del Corral.
- 7.- "Los insólitos estados de Manuela la Pe-lapájaros", comedia cómica de José Márquez Franco. Sainete "el porqué de los solterones" de José Cedena.
- 8.- "Las cotillas", de José Cedena.

Con el mayor de los respetos y admiración, seis nombres, seis y con sus apellidos (en recuerdo de sus padres) y en el **CUADRO DE HONOR**

porque se lo merecen, se lo merecen y se lo merecen...

Son seis, y se han bastado la media docena para hacer un grupo de teatro con el que nos han deleitado estos años cada verano y todo y solo... "por amor al arte" y nunca mejor dicho y hasta con doble sentido : primero, porque son grandes artistas y segundo, sin más recompensa que los aplausos altamente merecidos en cada representación.

Aprender los papeles de memoria cuando ya la cabeza casi no da para ello ...horas, días y meses de ensayo...la propia representación y lo bien que lo hacen...Y es que... lo tienen todo porque ponen todo de su parte: dedicación, entrega, arte y sacrificio y que no es tal cuando hay ilusión para dar y tomar...

Tan pronto nos hacen reír por lo desenfadada-

do de la comedia o el sainete como nos hacen llorar por el argumento del drama o la tragedia : tocan "todos los palillos" y se atreven con todo.

Por todo ello ¿es que no se merecen nuestro reconocimiento traducido en gratitud y aplauso? Pues, allá va el mío porque... se lo merecen...se lo merecen y...se lo merecen.

Toda una década sin descanso ni interrupción : a eso se le llama constancia. Y...que no decaiga para que cada año sigamos recibiendo la sorpresa. Y es que, además, necesitamos las risas y hasta las carcajadas que contrarresten otros sinsabores que la vida trae a diario. Gracias y mil gracias GRUPO DE TEATRO de EL CUBO DE DON SANCHO.

**Grupo de TEATRO**  
**"El Cubo de Don Sancho"**